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１ 被災者支援について 

(1) 内陸地震としての能登半島地震の特殊性について、どのように

認識しているのか。 

(2) 被災者に寄り添った支援について 

 ア 先行きを示さずに、みなし仮設住宅や１次避難所からの退去

期限を区切ることは、被災者を不安にさせるだけだと思うが、

認識を聞く。 

 イ 現時点で、全ての１次避難所においてプライバシーの確保が

なされているのか。 

 ウ 在宅避難者、ビニールハウス等への自主避難者、公営住宅・

民間賃貸のみなし仮設住宅入居者の実情を把握しているのか、

こうした方々への情報提供や生活物資配布など支援の現状と併

せて聞く。 

 エ 被災者の医療保険の窓口負担や介護保険の利用料の支払いを

免除する特例措置については、厚生労働省から１０月以降も継

続との方針が示されたはずだが、国に確認した内容を聞く。 

(3) 仮設住宅の生活環境改善について 

 ア １世帯１戸の原則は、災害救助法関連文書には明記されてお

らず、被災地に見合った改善をすべきと考えるがどうか。 

 イ 自治会任せにせず、市町やボランティアと協力しながら課題

を解決する仕組みを作ってほしいがどうか。 

(4) 地域で管理する水道について、災害復旧の財政支援を国に求め

るべきと考えるがどうか、被害状況と併せて聞く。 

(5) 介護事業への支援について 

  ア みなし福祉避難所として避難者を受け入れる事業所から、災

害救助法に基づくベッドのレンタル等への支援が１か月ずつで

あり、その継続が直前にしか分からないとの声があるが、運用

の改善について聞く。 

イ 今回の補正予算に計上された「介護施設の再開支援」、「定

員超過を解消するための空き施設改修等への支援」の具体的内

容と、福祉仮設住宅等の整備に係る国への要望状況を聞く。 
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(6) 医療提供体制について 

 ア なりわい再建支援補助金は手続きが煩雑なため、医療機関限

定の簡単な補助金制度の創設を求める声があるが、国への要望

と県の対応について聞く。 

 イ 医療機関向けの災害復旧費補助金の補助率や申請期限の改善

を国に要望すべきではないか。 

(7) 創造的復興プランに「地域の将来像を見据えた農地利用計画（地

域計画）を策定」と掲げられているが、具体的に、どのような地

域で、どのように計画を立てようとしているのか。 

(8) 今後の復興に向けた取り組みについて 

 ア 中越地震のように、若者を含めた復興支援員を集落ごとに配

置してはどうか。 

 イ 元災害危機管理アドバイザーの室﨑氏が提案する「別荘型仮

設住宅」の建設・確保は検討に値すると思うが、所見を聞く。 

 ウ 復旧・復興には足りないことが山積しており、ボランティア

として駆けつけてほしいとの知事メッセージを発する必要があ

ると考えるがどうか。 

 

２ 志賀原発周辺の地殻変動について 

 (1) 和光台南の断層や長田付近の断層を含め、どう認識しているの

か。 

 (2) 今回の地震でどのような影響を受けたのかという調査を北陸電

力と原子力規制委員会に求めるべきと考えるがどうか。 

 

３ 北陸新幹線延伸について 

   金沢から大阪・名古屋方面への特急列車の復活をＪＲと国に要

望すべきと考えるがどうか。 

 

４ 特別支援学校の通学区域について 

 (1) 明和特別支援学校の通学区域見直しに際し、転校したくない、

できないという子どもや保護者の意思を尊重すべきと考えるがど

うか。 
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 (2) 通学が片道１時間を超える学校では、バスを増便し、通学の負

担を軽減すべきと考えるがどうか。 

 

５ 自治体システム標準化について 

   システム標準化を進めても、市町の独自の施策は維持でき、住

民サービスが後退することはないのか。 

 

６ 裏金問題について 

自民党の裏金問題をめぐり、知事は刑事告発されたが、これを

どう受け止めるのか。使途を収支報告書にしっかりと書き加える

べきではないか。 
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